



Crédit image : Zed

HOMO OU HÉTÉRO EST-CE UN CHOIX ? de Thierry Berrod

Documentaire - France – 2015 – 75 min

La sélection naturelle nous prédispose à l'hétérosexualité et à la reproduction.

Une partie de la population pense qu'il s'agit là d'un choix ou d'une décision.

Mais depuis plusieurs années la science s'interroge sur les racines de l'orientation sexuelle sous trois principaux angles que sont la biologie, la neurologie et la génétique.

L'avancée des recherches sur le génome humain et des études sur les effets des hormones sur le comportement, modifient les idées reçues sur les comportements sexuels et la façon dont ils sont contrôlés par le cerveau. Ainsi, peut-on se demander si l'homosexualité serait de nature biologique ou résulterait d'un choix.

L'orientation sexuelle ne serait donc pas le fruit d'une décision mais trouverait son origine dans le cerveau.

Une grande partie du film est consacrée tout naturellement à l'homosexualité animale.

En effet, loin d'être contre-nature, l'homosexualité a toujours existé dans le vivant et quelque 450 espèces animales ont d'ailleurs été répertoriées comme étant au moins partiellement bisexuelles.

Documentaire passionnant sur l'origine de l'homosexualité à la lumière de la science et des dernières expériences.